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コンビニで各種証明取得可能に

　
「
令
和
４
年
度
に
臨
む
町

政
の
基
本
的
考
え
方
」
で
、

住
民
サ
ー
ビ
ス
向
上
と
し
て
、

デ
ジ
タ
ル
化
の
推
進
に
つ
い

て
言
及
さ
れ
た
。
内
容
に
つ

い
て
問
う
。

①
「
デ
ジ
タ
ル
化
に
よ
り
自

宅
等
で
行
政
手
続
き
が
完
結

す
る
仕
組
み
の
構
築
を
目
指

す
。」
と
は
。

②
「
庁
舎
内
組
織
の
体
制
強

化
を
推
進
す
る
。」
と
は
。

町
　
長

  

①
国
で
は
自
治

体
の
行
政
手
続
き
の
オ
ン
ラ

イ
ン
化
を
令
和
４
年
度
末
ま

で
に
全
自
治
体
で
導
入
す
る

こ
と
を
重
点
事
項
の
一
つ
と

し
て
い
ま
す
。
強
化
さ
れ
た

マ
イ
ナ
ポ
ー
タ
ル
を
入
り
口

と
し
て
、
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ

ー
ド
で
本
人
確
認
を
行
い
、

27
の
手
続
き
に
つ
い
て
オ
ン

ラ
イ
ン
申
請
が
で
き
る
よ
う

に
な
り
ま
す
。

②
昨
年
Ｄ
Ｘ
推
進
の
た
め
情

報
化
推
進
準
備
委
員
会
を
立

ち
上
げ
、
町
民
サ
ー
ビ
ス
の

利
便
性
向
上
等
を
検
討
し
て

き
ま
し
た
。
令
和
４
年
度
に

於
い
て
実
施
に
向
け
組
織
改

編
し
、
情
報
化
推
進
委
員
会

を
新
た
に
立
ち
上
げ
Ｄ
Ｘ
化

を
推
進
し
ま
す
。

サ
ー
ビ
ス
向
上
の
デ
ジ
タ
ル
化
推
進
と
は

27
手
続
き
を
導
入
し
、
順
次
拡
大
し
ま
す

田野　公大 議員
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一般質問　一般質問　
　その他こんな質問もしました　その他こんな質問もしました
質問議員 質　問　項　目

東垣　典雄 〇人口減少対策を問う 

見塚　　修

コロナ禍を克服し活力あるまちづくりを求めて（Ｐａｒｔ４）
〇活力編
　 まちの活性化と学生等への生活支援につい

て伺う 
〇教育編
　 小・中学校の学級・学校閉鎖時のパソコン・タ

ブレット等の利用について伺う

南垣　　誠

〇まちの将来像「こどもたちに夢と未来をつな
ぐまち」について問う（Part3）
　「学校再編、夢のある校舎づくりについて」
〇 小中学校での授業料以外の費用負担につい

て問う（Part４）
　「給食費の家庭負担軽減、給付金の新設について」 
〇 放課後等デイサービスフルール・みかたの撤

退について 

藤井　昌彦 〇 光ファイバー網整備について
〇雪囲い補助制度について

吉川　康治 〇こどもたちの過ごす学校環境について問う
〇地方創生応援税制について

西川　誠一 〇兵庫県の交付金減額について問う

小谷　康仁 〇 冬季の児童、生徒の通学路の安全確保につ
いて問う　　

森浦　　繁 〇コロナワクチン接種について問う
〇コロナ禍での産業への対策について問う

松岡　大悟 〇将来を担うひとづくりについて問う

西谷　高弘 〇安全安心なまちづくり
〇有害鳥獣対策について問う

谷口　眞治
〇新型コロナ対策について問う
〇気候危機について問う
〇高齢者補聴器購入助成について問う

田野　公大 〇地域の生活を守るために
　デジタルを活用した施策の展開の勧め


